

**C'est l'Amour, avec un grand A ! J'ai découvert l'amour avec mon mari (l'homme avec qui je vis depuis 7 ans), après un chemin personnel, une thérapie, et j'ai pu établir une communication réelle. Moment magique où tout est ouvert, jusqu'au bout, jusqu'à se mettre en danger. Tout est devenu possible, ça a été une mise à jour, où les carapaces se sont envolées, le rapport de force n'existe plus, ni l'image, ni l'idéalisation. C'est une rencontre de cœur à cœur, d'être à être. On aurait pu passer à côté de cette rencontre. Ce que je peux dire, c'est qu'il est possible de vivre ça, même après plusieurs années passées ensemble.**